

# GRAND NANCY

HEILLECOURT

## Fabienne Stein, dame nature



Sensibilité et authenticité : les raisons d'un succès.

■ La chanteuse nancéienne poursuit la tournée de présentation de son nouvel album, « D'âme nature ».

Étape Heillecourtoise, samedi soir. Quelques vocalises et costumes retirés des valises. Agitation en coulisses avant que l'artiste ne se produise. Derniers pas de danse. A vingt minutes du spectacle, c'est l'effervescence. « Depuis jeudi, on installe tous les décors et on répète pour que tout soit prêt » explique la chanteuse. « Mais juste avant d'entrer en scène, c'est toujours le branle-bas de combat. Il faut encore que je me fasse maquiller et que je boive mon thé au miel pour ma voix. D'ailleurs, je ne devrais même pas parler pour reposer mes cordes vocales. »

Ordres du professeur de chant. Pas question, en effet, de décevoir son public. Son exigence : une Fabienne Stein tout en voix et en émoi. « Nous sommes déjà venus pour sa première représentation à Richarménil » révèle Catherine, 55 ans. « Nous avons été touchés par sa spontanéité et sa prestation vocale. Alors, depuis, nous la suivons. » Familles, amis et fans de Fabienne Stein, soit plus de 200 personnes venues faire un tour. Pas à court d'applaudissements. Pour cette artiste locale

de 30 ans qui a tout pour entrer dans la cour... des grands.

### Solo et duo

Chorégraphies, mise en scène, clip. Photos-portraits projetées et carrière retracée. Un « spectacle-animé » pour faire connaître son dernier CD. « Chaque représentation est pour moi un moment exceptionnel » avoue la chanteuse. « C'est l'occasion de passer un moment privilégié avec mon public mais aussi de présenter mon nouvel album, "D'âme nature", qui est le fil conducteur du spectacle ». Alors les titres de la chanteuse s'enchaînent. « Pour toi », « Pierrot de la Lune » ou encore « Les enfants de Cristal ». Son credo : la chanson d'amour. « Mon album est un éloge de l'être humain » confie Fabienne Stein. « Je l'ai décliné sous différentes formes musicales ». Sur des rythmes « électro » ou « médiévaux », la chanteuse n'est pas perso. Sur scène, amis et parents font des duos. « J'essaie de varier chacun de mes spectacles pour ne pas lasser ceux qui me suivent » explique l'artiste. « Ce soir (NDLR : samedi soir), mon père interprète "Avoir une fille" de la comédie musicale Roméo et Juliette. »

Ch. S.